

Zürich, 12. Dezember 2025



TODESANZEIGE

Tief bewegt nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Präsidenten

Sven Hotz

12. Oktober 1929 bis 7. Dezember 2025

Nach langer schwerer Krankheit wurde Sven Hotz erlöst und durfte am 7. Dezember 2025 sanft und friedlich einschlafen.

Sven Hotz war über 80 Jahre Mitglied des FC Zürich. Von 1944 bis 1964 spielte er bei den FCZ-Junioren und in der zweiten Mannschaft. Von 1958 bis 1965 war er Vorstandsmitglied und Sekretär. Zwischen 1984 und 1986 amtete er als Vizepräsident, bevor er 1986 zum Präsidenten des FCZ gewählt wurde. Dieses Amt bekleidete er 20 Jahre bis 2006. In seine Amtszeit als Präsident fielen die beiden Cupsiege (2000 und 2005) sowie ein Meistertitel (2006).

Er war eine grosse Persönlichkeit, die auch im Schweizer Fussball hohes Ansehen genoss. Wir werden Sven Hotz vermissen und dafür Sorge tragen, sein Lebenswerk weiterzuführen.

Wir sprechen seinen Angehörigen unsere tiefempfundene Anteilnahme aus.

Heliane und Ancillo Canepa
Präsidium FC Zürich